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保護者の皆様

高越小学校長 片山 富造

令和５年度 教育活動等に関するアンケートの結果について（報告）

早春の候、保護者の皆様には、ご健勝にてお過ごしのことと存じます。日頃は、本校の教育活動に

関しまして、ご理解・ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、先日実施いたしましたアンケートの集計結果がまとまりましたので、ご報告いたします。本

アンケートの結果を今後の教育活動に生かしてまいりたいと考えております。ご多用のところ、ご協

力くださいまして、誠にありがとうございました。

校則（服装等）について

服装等について、多くのご意見をいただきありがとうございました。これらをまとめ、子どもたち

の意見も踏まえ今年度完成した「生活のきまり（服装について）」をホームページに掲載しておりま

す。ぜひご一読ください。

【裏面もご覧ください。】



自由記述に関して

本校の取組、教職員の指導や対応に関するご意見については、しっかり検討して改善すべきところ

を改善してまいりたいと考えています。貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。以下、

主なご意見を紹介させていただきます。

【家庭生活について】

〇子どもをほめたいときもあるが、悪いところが目について叱ることが多くなってしまう。

〇もう少し、自主性を持たせるように今後はしっかりとお手伝いをさせていこうと思う。

〇テレビやゲームなどに子どもの興味・関心が向けられているため、自分から進んで本や新聞

を読むことはほとんどない。

〇親も仕事で忙しいが、子どもと向き合う時間をもっと確保したいと感じた。

【生活習慣について

〇あいさつやお礼、手伝いなどはその時の気分でする時としない時がある。

〇早寝早起きは、スポーツをしているのでどうしてもできない日がある。

〇親の帰宅が遅いため、早寝早起きが難しい。

【学校生活について】

〇担任の先生には、子どものよいところをもっとほめてほしいと思った。

〇先生方には、悩みや相談にのってもらって感謝している。親も子もいじめなどがない安心で

きる学校生活が過ごせるようになってほしい。

〇６年間、困ったときには相談にのってもらい、たいへん感謝している。子どもが高越小学校

でよかったと思う。スクールガードさんやスクールバスの運転手さんにも感謝の気持ちを伝え

たい。

【学校の取り組みについて】

〇月２回の読書の日が、宿題のない日になっているように感じる。

〇運動会で、リレーのスタート位置や表現の立ち位置などを事前に知らせてくれてたいへんあ

りがたかった。

〇コロナ禍も開け、運動会でも表現の部があり、たいへん有意義であった。今後も午前中開催

の方がよい。

結果の考察及び今後の学校の取り組みについて

アンケートの結果から、多くの児童が学校生活を楽しいと感じていることが確認でき、嬉し

く思っています。しかしながら、「学校が楽しくない」と感じている児童もいることから、児童

アンケートなどにより状況の把握に努め、全教職員が共通理解のもと子どもたちが安心して楽し

く学ぶことができる教育環境をつくってまいります。

お子様のことで心配なことがございましたら、学校にご相談ください。スクールカウンセラ

ーとの相談も可能ですので、お問い合わせください。

高越小学校では、「すべては子どもたちのために」を合い言葉に、一人ひとりの個性や可能性を

伸長し、確かな学力・豊かな心・健やかな体を育み、安全・安心な学校づくりをめざして取り組んで

います。

保護者の皆様や地域の皆様には、登下校における毎日の見守り活動や各種行事等へのご理解・

ご協力を賜り、感謝いたします。今後も、変わらぬご支援を賜るとともに、子どもたちのよりよい

成長につながるためのご意見やアイデアをお寄せくださいますようお願いいたします。


